

PlantaDoce.

Público

Andalucía licita las obras de un centro de salud de Ayamonte por 642.000 euros

Las ampliación y reformas del centro de salud de Ayamonte supondrá una mejora en la calidad de asistencia a los usuarios. El plazo de presentación de ofertas finaliza el próximo 24 de marzo.

PlantaDoce
21 mar 2023 - 13:47



Nuevo centro de salud en Andalucía. La Junta de Andalucía ha licitado las obras de ampliación y reformas del centro de salud de Ayamonte por 642.000 euros. La financiación proviene de los fondos europeos React-EU, y entre sus principales mejoras está el incremento de la superficie del centro en 327 metros cuadrados distribuidos en dos plantas y la construcción de diez nuevas consultas asistenciales.

El plazo de presentación de ofertas finaliza el próximo 24 de marzo. Catalina García, consejera de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, explica que “seguimos apostando por la modernización de la red de atención primaria en Huelva frente a la obsolescencia en las instalaciones que se encontraban en los años pasados”.

PlantaDoce.

El centro de salud de Ayamonte **contempla la ampliación del centro sanitario de los 1.711 metros cuadrados actuales a 2.038 metros cuadrados**. La zona de nueva creación consta de dos plantas: en la planta baja se habilitará una nueva área para pediatría integrada por tres consultas médicas y una cuarta de vacunación infantil, su correspondiente sala de espera y aseos adaptados para personas con movilidad reducida y a las necesidades de la población infantil, así como una sala de educación maternal. La planta alta dispondrá de otras cuatro nuevas consultas, sala de espera y sala de reuniones.

Andalucía tiene en marcha la construcción de un nuevo centro de salud en Huelva

En las obras de reformas, la planta baja se rehabilitará el edificio existente para albergar una nueva zona de admisión y recepción y salas de administración I y II, y se incorporarán dos consultas más: una de acogida y otra destinada al circuito Covid, junto a un almacén para el Servicio de Urgencias, a la vez que se mejorarán también los aseos.

En Huelva se han abierto seis nuevos centros de salud y consultorios, ejecutándose una séptima obra. La demora media actual del distrito Huelva-Costa es de 3,32 días para consulta presencial de médico de familia, 1,6 para consulta de Pediatría y 0,46 para Enfermería. El centro de salud de Ayamonte tiene una demora para cita presencial de médico de familia de 3,5 días y 24 horas de espera para cita con el pediatra.

En cuanto a la inversión total en Huelva, la titular de Salud y Consumo ha subrayado que en cinco años se va a multiplicar por seis la inversión en Huelva en ocho años, un 569% más que entre 2011 y 2018. “Ya hemos invertido en la provincia casi 100 millones de euros en infraestructuras y equipamientos sanitarios, y vamos a terminar este año elevando la cifra a cerca de 120 millones”, afirma García.